

L'historien de la Ville de La Havane reçoit l'Ordre Russe de l'Amitié



La Havane, 18 janvier (RHC)- L'Historien de la Ville de La Havane, Eusebio Leal, a reçu l'Ordre de l'Amitié que décerne la Russie aux étrangers dont les efforts ont été centrés sur l'amélioration des relations avec ce pays.

Au cours de la cérémonie de remise de ce prix, l'ambassadeur de la Russie à La Havane, Mikail Kaminine, a mis l'accent sur le fait qu'Eusebio Leal est un des intellectuels les plus importants de la Révolution Cubaine et qu'il jouit d'un prestige solide gagné grâce à son talent et à son travail dévoué.

Il a ajouté :

« Chaque conférence, chaque article, chaque intervention publique, n'importe quel dialogue avec lui est une véritable délice ».

Le diplomate russe a relevé que l'historien de la Ville de La Havane a été une figure essentielle dans le processus de préservation de l'identité cubaine et qu'il a joué un rôle fondamental dans la construction du Temple Notre Dame de Kazan à La Havane.

Pour sa part, Eusebio Leal a exprimé sa gratitude pour le grand honneur de se voir remettre l'ordre par le gouvernement russe. Il a profité de l'occasion pour évoquer les années de ses premières visites en Russie.

« Je me souviens du jour de la fin des travaux de l'École Atelier : un million de briques posées une à une. 853 mille ont été utilisées dans la construction de la coupole au milieu d'un cyclone qui menaçait la conclusion de cet ouvrage. Le général et président Raúl Castro y est arrivé et quand il y est entré on lui a montré de la main un endroit et il y avait des enfants russes qui se sont rapprochés de lui en chantant et nous avons pu terminer l'ouvrage. Ce que personne ne sait c'est que, dans les fondations, ce jour-là l'on avait déposé un manuscrit signé par Fidel Castro au nom duquel et sous la Croix Russe, restait établi ce lien important de l'amitié car, les temps changent, c'est vrai, mais l'histoire ne peut pas être changée ».

Dans ses propos de remerciement, Eusebio Leal a mis l'accent sur la beauté de l'histoire de la Russie et sur l'influence qu'elle a eu sur ses connaissances ainsi que sur les relations bilatérales solides et historiques entre nos deux pays. Il a souligné :

« Cette grande amitié a prévalu au fil des ans. Elle est dans notre cœur, dans l'admiration du peuple cubain pour le peuple russe qui a su, après une crise monumentale, restituer, sous la direction du président Vladimir Poutine, l'esprit de la nation qui fait face à tout type d'agressions et qui, cependant, brandit avec fermeté le drapeau glorieux de son histoire ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/152909-lhistorien-de-la-ville-de-la-havane-recoit-lordre-russe-de-lamitie>



Radio Habana Cuba